

Herren, Kreisklasse, Gr. 3

TSV Laubach III : SV Erlenmoos II
Samstag, 02.03.2024, 15:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TSV Laubach III

Auch dank der ungeschlagenen Zweifel und Süka konnte der TSV Laubach III das Heimspiel gegen den SV Erlenmoos II in der Herren, Kreisklasse, Gr. 3 mit 8:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 10. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Christoph Keller den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewannen Zweifel / Süka die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gaben Keller / Pflieger bei einer 2:0-Führung die nächsten drei Durchgänge gegen Spann / Giorno noch ab und quittierten eine 2:3-Niederlage. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Mit 3:1 gewann Michael Zweifel gegen Klaus Reuthlinger und gab dabei nur einen Satz ab. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Eher wenig Gegenwehr bekam Simon Süka beim 3:0 von Torsten Spann. Beim 3:0-Erfolg gelang es Christoph Keller den Gastspieler Eric Göppel in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nico Pflieger verlor wenig später sein Match hingegen gegen Demo Giorno unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Recht kurzen Prozess machte indessen Michael Zweifel beim 11:3, 11:8, 11:2 mit Torsten Spann. Simon Süka hatte seinen Gegner Klaus Reuthlinger beim deutlichen 11:3, 11:3, 11:9 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Das war ein souveräner Sieg. Die richtige Taktik hatte Christoph Keller beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Demo Giorno von Beginn an. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Nico Pflieger seinem Gegner Eric Göppel letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Eher wenig Gegenwehr bekam Christoph Keller derweil beim 11:4, 13:11, 11:4 von Torsten Spann. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Durch diesen Sieg hat der TSV Laubach III nun 6 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der SV Erlenmoos II nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 2 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Rot an der Rot III (TSV Laubach III) bzw. gegen den SV Ringschnait II (SV Erlenmoos II).

Statistik:

TSV Laubach III

Doppel: Zweifel / Süka 1:0, Keller / Pflieger 0:1

Einzel: M. Zweifel 2:0, S. Süka 2:0, C. Keller 3:0, N. Pflieger 0:2

SV Erlenmoos II

Doppel: Reuthlinger / Göppel 0:1, Spann / Giorno 1:0

Einzel: T. Spann 0:3, K. Reuthlinger 0:2, D. Giorno 1:1, E. Göppel 1:1